

# 11月28日 7年クリーンデー

出発前に、伊藤（大）先生から諸注意を受けました。今回は8年生からの助言も受けてホウキとちりとりという強い味方を得ました。



B組です。医療センター横の長い路上を担当していました。長い道路を担当しているのも、やり甲斐がありますね。動くとも寒さを感じません。クリーンデーにはちょうどいい気温かもしれません。



魔女ならぬ魔法使い見習い？

クリーンデーの  
必須アイテム



医療センターの坂道を丁寧に、掃いています。ホウキとちりとりで作業効率があがります。掃いた後は、綺麗になるので気持ちもすっきりします。



D組は大型集合住宅建築途中の道路を担当しました。大きな落葉樹が並ぶ道路なので、たくさん落ち葉がありました。袋を圧縮するために、足やホウキで押し込んでたくさん、落ち葉を入れようとしていました。

図書館周辺を綺麗にしたA組の後ろ姿と集めた落ち葉のお披露目です。旧校舎の校庭側の門付近も綺麗にしました。きっと、旧校舎も喜んでいることでしょう。



晩秋の最後に楽しめた紅葉です。  
緑から黄色、オレンジ、赤とクラデーションが綺麗でした。  
旅行したいモードが高まります。  
皆さんは、お出かけしましたか。



帰りの様子です。みんないい顔をしています。



戦利品？担任もにっこりです。清掃活動は行為もそうですが、心もきれいになる感じがします。



お疲れ様でした。美化担当の伊藤(大)先生からねぎらいと諸注意をうけて解散しました。7年生の皆さん、ありがとうございました。

